



jueves 21 de septiembre de 2017

PAVISO INFORMA AL AYUNTAMIENTO DEL ESTADO DE SUS INSTALACIONES Y LA CONTRATACIÓN DE MÁS PERSONAL



La empresa cárnica Pavisó, la cual adquirió las instalaciones del que iba a ser el matadero municipal, situadas en la Carretera Tocina, mantuvo una reunión con miembros del Equipo de Gobierno donde expusieron la situación en la que, actualmente, se encuentran dichas instalaciones.

Los gerentes de Pavisó, Carlos Díaz y Alfonso Serrano, trasladaron al delegado de Industria y Empleo, Fernando Rueda, que la tramitación administrativa en relación a la obtención de licencias para la puesta en marcha de todas las actividades y líneas de negocio que tienen en

proyecto, además de haber comenzado con aquellas para las que ya han obtenido todos los permisos pertinentes.

En la reunión, además, se abordó también la repercusión sobre la creación de empleo que esas nuevas líneas pueden favorecer. Al respecto, Rueda señaló que “estas nuevas líneas de negocio, que cuenta ahora con un amplio mercado tanto en fresco como en elaborados, es una de las empresas visueñas con más proyección en creación de empleo, contando ya con más de 200 personas empleadas en sus instalaciones, de las que en un alto porcentaje son visueñas”.

En este punto, la empresa trasladó su intención de contar en su plantilla con gente de la localidad, y que el número de perfiles ofertados “es amplio, y que se incrementará en breve”, por lo que actualmente están recogiendo y solicitan CV de forma activa a través de su web oficial.

